

11 EFICIENCIA
COSMÉTICA

El valor añadido de la cosmética profesional

Hace tiempo que muchas de las clientas del sector cosmético preguntan en Methodex, empresa dedicada a los estudios y ensayos clínicos de productos de la industria, por los cosméticos profesionales. Dentro de los estudios de seguridad y eficacia que elaboran, también llevan a cabo el estudio del efecto que tiene un producto cosmético de uso profesional a nivel de tratamiento, y dado que Worlddermic, marca de cosméticos profesionales para mesoterapia virtual perteneciente a Amdermik, también ha apostado por comprobar la eficacia de sus productos con ellos, siguiendo la normativa vigente que exigen este tipo de estudios dermo-cosméticos, ambos negocios se han sentado a hablar de la diferencia entre productos cosméticos de uso masivo y los de uso profesional.



Por Eva Saló CEO DE METHODEX

METHODEX: ¿Qué hay detrás de vuestros productos?

Worlddermic - Nuestros productos son materias primas de primera calidad. Se venden en envases monodosis y estériles para garantizar seguridad, pureza y eficacia.

Aunque el uso de los cosméticos puede ser fascinante y divertido, el trabajo necesario para crearlos implica una investigación seria y muy avanzada. Poner un solo producto nuevo en las estanterías puede llevar hasta cinco años, con una docena de profesionales trabajando en él, cada uno apoyado por su propio equipo de científicos.

Normalmente, en el proceso participan equipos enteros de científicos y técnicos. Hay gente en la síntesis de la molécula activa, otros trabajan en la formulación del producto y luego hay un trabajo de evaluación de la seguridad y la eficacia.

La ciencia está ayudando a la industria a responder a las

preocupaciones de los consumidores, no sólo sobre las imperfecciones de su piel, sino también sobre el impacto medioambiental de los cosméticos producidos. La ciencia hace que los productos respondan a las necesidades de los consumidores y que todo el proceso sea seguro no sólo para el usuario final sino también para el medio ambiente. Por último, la ciencia hace que todo sea

sostenible, que los consumidores confíen en lo que utilizan y que los productores estén seguros de que lo que ofrecen es de la máxima calidad y seguridad.



METHODEX: ¿En qué se diferencian vuestros productos cosméticos de uso profesional respecto a lo que consideraríamos un cosmético tradicional/comercial?

Worlddermic -Esta pregunta se la hacen muchos hombres y mujeres. Es una pregunta habitual, todavía existen dudas sobre los beneficios que tienen los



Worlddermic -Hay razones para utilizar cosméticos profesionales. Los cosméticos profesionales tienen una concentración de activos muy alta: sea cual sea el activo, siempre la versión profesional tiene una alta concentración. Y cuando hablamos de concentración mayor, hablamos de una diferencia que puede ser abismal, que, sin lugar a

productos cosméticos profesionales vs los cosméticos de consumo masivo (publicidad, ventas en grandes superficies, parafarmacias,..)

Todos los productos cosméticos que se comercializan están regulados por una legislación estricta. El objetivo principal de estas leyes es proteger la seguridad de quienes los utilizan. Todos los productos cosméticos profesionales de Worlddermic se elaboran de acuerdo con la Directiva 2006/78/CE de la Comisión Europea y los requisitos de la Organización Mundial de la Salud (12-14/11/91/CDS/UPH/91,104). No contienen ningún ingrediente de origen animal, como bovino, ovino, caprino, etc.

Por lo tanto, están libres de EEB/EET (Encefalopatía Espongiforme Bovina/Transmisible), no contienen ningún rastro biológico durante todo el proceso de investigación, desarrollo y fabricación.

La biotecnología de Worlddermic permite penetración profunda, lo que hace a los tratamientos y productos mucho más efectivos. Lo más increíble, es que en un sólo tratamiento la piel mejora mucho su vitalidad e iluminación. Lo puedes ver en nuestra página y redes sociales. Si quieres cuidar tu piel de forma efectiva, no olvides que la calidad sí importa.

También están libres de sustancias prohibidas, narcóticos, materiales esteroides o anabólicos, drogas psicosomáticas, insecticidas, sustancias radiactivas y microorganismos patológicos.

Gracias a la ciencia estamos seguros de que puedes utilizar toda la gama Worlddermic siguiendo las instrucciones indicadas por nuestros científicos.

METHODEX: ¿Por qué recomendáis el uso de productos cosméticos profesionales?

dudas, marca la eficacia que pueda tener.

Esta es una de las razones por la que los cosméticos profesionales son muy efectivos (hacemos los estudios de seguridad y eficacia con vosotros), pero no la única. Los cosméticos profesionales están diseñados para poder ir directos al problema que en cada caso se debe tratar. Únicamente un profesional (ya sea esteticista titulada o médico), es quien realmente entiende los problemas que puede tener tu piel y qué solución aplicar en cada caso y esta solución la pueden encontrar en un cosmético profesional.

Mucha gente piensa que los cosméticos profesionales son mucho más caros. La verdad es que no son baratos, pero pueden tener precios muy similares a los de los cosméticos masivos de marcas reconocidas.

La diferencia radica en que unos son caros por el *marketing* que hacen a la hora de venderlos y otros son caros porque la materia prima y el dinero gastado en investigación y desarrollo hace que el producto se encarezca... pero es por el producto en sí, no por la publicidad que un producto puede tener.

METHODEX: Es un campo que el consumidor no conoce mucho...

Worlddermic -Se ve mucha menos publicidad de cosméticos profesionales, ¿verdad? Los productos profesionales, sólo subsisten si son realmente efectivos y existe el respaldo de un profesional. Lo que cuestan en el mercado es lo que valen... no se inflan precios por *marketing*, cuestan lo que cuestan porque detrás hay ciencia y desarrollo científico basado a veces en décadas de análisis, pruebas y los tests de eficacia hechas por científicos y médicos 